



綿っ子通信



令和7年5月30日発行 第4号

5月は行事がたくさんありました！



【子どもたちの行事・活動】

◆5月9日 青少年赤十字登録式

全校放送を通じて、代表委員から「やさしい心、強い心を身に付け、まずは、人から『ありがとう』と言ってもらえるような行動ができるようになりましょう。そして、今日から『ありがとうであふれる学校』にしていきたいと思います。」と呼びかけてくれました。



◆5月15日 アルミ缶回収（栽培・美化委員会）

栽培・美化委員会の活動として、今年度もアルミ缶回収を実施します。今年度1回目のアルミ缶回収では、皆様のご協力により、たくさんのアルミ缶を回収することができました。換金されたお金については児童会費に収められ、子どもたちの活動に活かしていきます。



◆5月21日 児童集会 委員長あいさつ

児童集会では、各委員会の委員長さんのあいさつと各委員会から全校へのお願いなどが発表されました。学校のために、活発な委員会活動をしてくれることを楽しみにしています。



◆5月23・26日 5・6年プール清掃

6月からプールが始まるため、5、6年生がプール清掃を行ってくれました。昨年度末に、プール内壁面の補修工事が完了していたため、今年はプールが例年以上にきれいに感じられました。でも、たまっていた砂やゴミなどをみんなで清掃してくれたおかげで、プールが一層きれいになりました。また、5年生はプール周辺の雑草やコケ、ごみなどを掃除してくれました。5、6年生のおかげでプールの準備が整いました。6月9日からのプールが楽しみです。



【保護者や外部講師、地域の方々が参加された行事】

◆5月7日～16日 教育相談

保護者の皆様には、平日のお忙しい時間帯にもかかわらず、教育相談に来ていただきありがとうございました。短時間ではございましたが、家庭での様子や学校では見られなかった一面などのお話をうかがうことができ、とても有意義な時間となりました。これからも、学校と家庭が連携して、子どもたちを育てていきたいと考えております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



◆5月12日～30日 教育実習（養護教諭）

桐生大学から養護教諭の教育実習生が来ました。検診のお手伝いや傷などの手当、5年生のクラスでは保健の授業もしてくださいました。熱中症予防について、話し合いを交えながら、とても丁寧に教えてくれました。



◆5月21日 交通安全教室

1、2年生は、交通指導員さんとスクールガードリーダーさんと一緒に、近隣の道路を歩きながら、歩道の歩き方や横断歩道の渡り方などを指導してもらいました。3～6年生は、体育館でDVDを視聴し、交通事故の被害者、そして加害者にもならないように、交通ルールの確認と自転車の乗り方、危険を予測した行動の大切さを学習しました。ご指導いただいた交通指導員とスクールガードリーダーさんには大変お世話になりました。また、日頃より登下校の見守り・交通指導では、交通指導員や地域ボランティアの皆様、そして保護者の皆様には大変お世話になっております。いつも本当にありがとうございます。



◆5月27日 3年 万引き防止教室

外部講師（もとスクールガードリーダー）の先生をお招きして、3年生で万引き防止教室が行われました。万引きは当然してはいけないことですが、友達との関わりや物欲などのモラルジレンマと向き合いながら、子どもたち一人ひとりが自分事としてとらえて考えたり、発表したりすることができました。外部講師の先生には大変お世話になりました。



◆5月28日 第1回学校評議委員会

今年度の第1回学校評議委員会が開かれました。今回は、各学年の授業の様子を見ていただいたのちに、学校経営について説明させていただきました。今後の指導や学校の対応に参考となる貴重なご意見を頂戴することができ、とても有意義な時間となりました。評議員の皆様におかれましては、1年間大変お世話になります。



← 学校ブログ（ホームページ）でも、学校の様子を配信しています。ぜひ、こちらをご覧ください。